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ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ALAMBARI. TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link: https://www.facebook.com/100058974264852/videos/1465314620795966/ 

Segundo ano do segundo biênio da oitava legislatura. Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e 
vinte e quatro às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 
edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 
Eduardo Prestes de Faria, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário,  com a 
presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Hélio Gomes, João Paulo 
Machado Rolim, José Benedito Leme, Marcelo Veiga de Oliveira, Luzia Maria da Conceição 
Machado Fernandes, Reinaldo Carlos Vieira e Renivaldo José da Cruz. Havendo número regimental, 
o Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Foi respeitado um minuto de 
silencio em memória do Senhor Lourenço Matias de Campos e Senhor Davilson. O Presidente 
transmitiu votos de condolências às famílias enlutadas. Em seguida colocou em votação a ata da 
décima terceira sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi considerada aprovada. 
EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando o balancete referente ao mês de agosto de 2024; do 
Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 123/2024, de autoria do Vereador 
Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a possibilidade da elaboração de um projeto 
de lei relacionado a acessibilidade nas escolas, postos de saúde e prédios públicos; nº 124/2024, de 
autoria do Vereador Hélio Gomes, solicitando informações sobre a possibilidade da construção de 
um prédio para o poder Legislativo; nº 125/2024, de autoria do Vereador João Paulo Machado Rolim, 
solicitando informações sobre a possibilidade de interceder junto a CPFL Santa Cruz no sentido da 
extensão de rede de energia elétrica trifásica na Estrada Municipal Benedito Cerqueira Ruivo, Bairro 
do Ribeirãozinho; nº 126/2024, de autoria do Vereador José Benedito Leme, solicitando informações 
sobre a possibilidade de interceder junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para 
a construção de uma quadra sintética e a construção de campo de malha e bocha no Bairro do 
Cercadinho; nº 127/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando informações 
sobre a possibilidade de usar as lajotas que foram retiradas da Rua Major Cabral para fazer o pátio da 
Igreja do Bairro do Ribeirãozinho; nº 128/2024, de autoria do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, 
solicitando informações sobre a possibilidade de interceder junto ao Governo do Estado no sentido 
da liberação de verbas para infraestrutura, mais precisamente para a Rua Tiete no Bairro do Tatetu; 
nº 129/2024, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a 
possibilidade de intercessão junto a Sabesp no sentido da extensão de rede de água na Rua Alceu 
Prestes de Farias no Jardim São Paulo; nº 130/2024, de autoria do Vereador Hélio Gomes, solicitando 
informações sobre o plano de Governo do candidato João Paulo Dantas Pinto para os próximos anos; 
nº 131/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando informações sobre a 
possibilidade de criar uma sala de fisioterapia no Bairro do Tatetu; nº 132/2024, de autoria do 
Vereador Reinaldo Carlos Vieira, solicitando informações sobre a possibilidade da intercessão junto 
ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para a compra de um caminhão de limpeza 
de fossas; nº 134/2024, de autoria do Vereador Hélio Gomes, solicitando informações sobre a 
possibilidade da colocação de um ônibus gratuito para buscar os munícipes nos bairros, transportando 
ate o ponto de ônibus mais próximo; nº 135/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, 
solicitando informações sobre a falta de identificação do trator vermelho da Prefeitura e também por 
estar com película bastante escura. REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO 
PREFEITO: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 136/2024, solicitando informações sobre a 
possibilidade de interceder junto ao Governo do Estado no sentido da liberação de verbas para a 
construção de um prédio escolar para atender o Bairro do Tatetu; do Vereador João Paulo Machado 
Rolim, nº 137/2024, solicitando informações sobre a possibilidade de uma nutricionista acompanhar 
o que é servido ao grupo da melhor idade; do Vereador Luis Fernando de Jesus Camargo, nº 139/2024, 
solicitando informações sobre a possibilidade da construção de uma quadra de beach tennis; do 
Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 140/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da 
intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica secundaria na 
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Estrada Municipal João Vieira, desde do posto de saúde até a entrada da fazenda Santa Ana, Bairro 
Ribeirãozinho; do Vereador João Paulo Machado Rolim, nº 142/2024, solicitando informações sobre 
a possibilidade de estudos no sentido de agilidade entre as consultas e exames;  do Vereador Marcelo 
Veiga de Oliveira, nº 144/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da implantação de 
câmeras de monitoramento nas dependências das escolas e creches municipais. REQUERIMENTO 
SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador José Benedito Leme nº 
138/2024, solicitando da Deputada Federal Simone Maquetto informações sobre a possibilidade da 
liberação de verbas para aquisição de caminhão para a poda de arvores e troca de lâmpadas; do 
Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 141/2024, solicitando do Gerente Divisional da Sabesp, 
informações sobre a possibilidade da extensão da rede de agua e esgoto na Travessa  Benedito Leme, 
Bairro do Tatetu; do Vereador José Benedito Leme nº 143/2024, solicitando da Deputada Federal 
Simone Maquetto informações sobre a possibilidade da liberação de verbas para infraestrutura viária 
para a Estradas das Rosas, Bairro do Cercadinho e Estrada Municipal Benedito Cerqueira Ruivo; do 
Vereador José Benedito Leme, nº 145/2024, solicitando do Diretor da Divisão do DER-2 de 
Itapetininga informações sobre a possibilidade da instalação de lombo faixas no perímetro urbano da 
SP 268, entre os números 80 e 864. Colocados em discussão manifestaram-se os Vereadores Eduardo 
Prestes de Faria, sobre os de nºs 136 e 141/2024; João Paulo Machado Rolim, sobre os de nºs 137, 
138 e 142/2024; José Benedito Leme, sobre os de nºs 138, 143 e 145/2024; Hélio Gomes, sobre o de 
nº 138/2024; Luis Fernando de Jesus Camargo, sobre o de nº 139/2024 e Marcelo Veiga de Oliveira, 
sobre os de nºs 140 e 144/2024. Colocados em votação foram todos aprovados. INDICAÇÕES: do 
Vereador Hélio Gomes, nº 078/2024, no sentido da destinação de mais uma faxineira para a Creche 
Jeferson de Jesus Arruda, Bairro do Tatetu; do Vereador José Benedito Leme, nº 079/2024, no sentido 
da pinturas das lombadas e colocação de placas indicativas na Rua Mario Ramos; do Vereador Hélio 
Gomes, nº 80/2024, no sentido da colocação de lombada na Rua Boituva, Bairro do Tatatu; do 
Vereador José Benedito Leme, nº 081/2024, no sentido da continuação da pista de caminhada até o 
Mercado Roger no Bairro do Cercadinho. Franqueada à palavra, manifestaram-se os Vereadores José 
Benedito Leme e Hélio Gomes. Como as indicações independem de votação, o Senhor Presidente 
determinou que fossem encaminhadas. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que 
depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Câmara 
....................................... Eu, ........................................... Luis Fernando de Jesus Camargo, Primeiro 
Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi****************************************** 


